

Saale-Beitung.

weder die Spaltenzahl oder deren Anzahl mit 30 Pf. ...

Bezugspreis

Der Halle vierteljährlich 2,50 M., der einmaligen Zustellung 2,75 M., durch die Post 3,25 M., ausl. Anstellungsgebühr ...

Nr. 197.

Halle a. d. Saale, Donnerstag, den 28. April

1904.

Schulschmerzen im Abgeordnetenhaus.

In der Kultusdebatte im Abgeordnetenhaus vom letzten Dienstag wird Minister Studt ...

Der Studt zog es vor, sich diesen Angriffen gegenüber in vornehmes Schweigen zu hüllen ...

Diese Ansicht hat entschieden den Vorrang, neu und originell zu sein ...

Der Krieg in Ostasien.

Ein Vorstoß der Japaner.

Aus Tokio wird dem „A. M.“ gemeldet, die Russen welche Sänginisch niedergebrannt haben ...

Ueberreichung des Jalu.

Aus Mukden meldet die „Russische Telegraphen-Agentur“ vom 27. April: Nach hier eingetroffenen Meldungen ...

Koreanisch-japanische Freundschaft.

Der Kaiser von Korea und sein Hof haben dem Mikado zum Zeichen der Freundschaft und Treue ...

Keine Vermittlung Englands.

Das „Neuerliche Bureau“ erfährt, daß die von Petersburg ausgehenden Gerüchte, nach denen England ...

Die Haltung Chinas.

Der Erste Sekretär der Pariser chinesischen Gesandtschaft sagte einem „Wain“-Mitbewerber: „Die chinesische Regierung ...

Die russische Anleihe.

Das Pariser Blatt „Globe“ erfährt über die russische Anleihe folgende Einzelheiten: Sie beträgt 400 Millionen ...

dem Erfolge der vorausgegangenen Ausmäßen im November oder Januar fertig gemacht.

Die Vorschriften für die Kriegskorrespondenten.

Die Russische Telegraphen-Agentur meldet aus Port Arthur: Der „New York“ veröffentlicht die für Kriegskorrespondenten ...

Sonstige Meldungen.

Aus Petersburg wird von gestern gemeldet: Vizeadmiral Tribilow hat heute die Befehle verlassen, um sich über ...

Deutsches Reich.

Hof- und Personalnachrichten.

Der Großherzog Friedrich Franz von Mecklenburg-Schwerin wird dieser Tage in Kopenhagen dem Hofe ...

Von der Kaiserreise.

Mittwoch vormittag führte der Kaiser in Wien die Besichtigung des Hofes von Kaiserin-Schüler und des Hofes von Kaiserin-Schüler ...

Der Zwinsk bei der Kolonne Glatz.

Weiter finden die Besorgnisse, die sich an den Ausbruch des Zwinsk in Südböhmen knüpfen, ihre Bestätigung in einer Meldung des Hauptmanns v. D. ...

Daß die Hereros eine völlige Vernichtung der deutschen Herrschaft anstreben, das geht aus folgendem Generalbefehl ...





